

Nuevo reconocimiento a la biblioteca de Sartaguda

Su encargado, Julio Sádaba, recogió el galardón de la Federación de Gremios de Editores de España

Sartaguda. La biblioteca municipal de Sartaguda ha recibido un nuevo reconocimiento por su labor social y educativa. La Federación de Gremios de Editores de España le concedió recientemente un premio nacional como mejor iniciativa al fomento de la lectura. En esta quinta edición, el jurado decidió por unanimidad entregar el galardón a la biblioteca sartagudesa por su labor de animación a la lectura con personas inmigrantes. El bibliotecario, Julio Sádaba, fue el encargado de recoger el reconocimiento en el Ayuntamiento de Barcelona.

Sádaba explicaba que el galardón obedece a la memoria del segundo semestre de 2007, donde se explicaba la ayuda que se tiende a los inmigrantes de Sartaguda a la hora de encontrar trabajo. "Les ayudamos a hacer su currículum, consultar su expediente en la página web del MAP o les damos cursos de castellano. Aunque es un trabajo difícil, es muy gratificante", expresaba contento el bibliotecario. >a.r.